



## Bercita-cita Ingin Jadi Desain Interior? Yuk Coba dan Datangi Tempat Ini

Vina Fatma Sari - Kamis, 08-01-2015 17:01

Bagikan 0 Tweet 5 Like Share Be the first of your friends to like this.



Foto: Istimewa/ Ilustrasi

**Mengenalkan profesi desain interior kepada anak-anak, di KidZania Jakarta.**

Jakarta, Aktual.co — Nippon Paint Interior Design Studio di KidZania diresmikan hari ini di Pasific Plaza, Jakarta, pada Kamis (8/1). Selain mencoba profesi, di establishment terbaru persembahkan dari Nippon Paint dan KidZania, juga mengenalkan profesi desain interior kepada anak-anak.

Establishment tersebut didesain khusus dengan kemas permainan dunia design interior yang menarik dan mendidik bagi anak-anak.

Kerjasama ini dilakukan oleh Nippon Paint sebagai market leader dalam industri cat dan pelapis di wilayah Asia Pasifik, untuk memberikan edukasi kepada anak-anak Indonesia agar menjadi generasi muda yang inisiatif, kreatif dan proaktif.

"Kami dan para pengunjung KidZania menyambut antusias atas berdirinya establishment Nippon Paint Interior Design Studio ini. Dan, ini telah menjadi TOP 3 establishment yang paling ramai di KidZania Jakarta sejak masa *soft launching* di bulan Desember 2014," kata Deputy City Mayor KidZania Jakarta, Bapak George Aly Razi, kepada *Aktual.co*.

Hal serupa juga dikatakan oleh Mr Jon Tan selaku CEO Decorative Paints Nippon Paint Indonesia. "Establishment Nippon Paint Interior Design Studio adalah wahana yang seru untuk bermain sambil mengasah kreativitas, *team work* serta mengenal profesi desainer interior."

Anda dan keluarga bisa mengajak buah hati bermain sambil belajar dalam wahana tersebut.

### BERITA SEBELUMNYA

**Ini Cara Ampuh Bantu Anak Anda Peroleh Tidur Lebih Baik**

**Inilah Penyebab Anak Rentan Terhadap Kekerasan Seksual**

**Cegah Anak Alami Kecelakaan Saat di Mobil dengan Cara Ini**

**Kandung Gizi Buruk, Ini 4 Makanan Ringan yang Tak Boleh Dikonsumsi Anak**

**Bekerja Tidak Sesuai Minat Bisa Picu Depresi Lebih Besar**

**Film Terbaru Meluncur Awal Februari 2015, Spongebob: Selamat Natal 2014**

### TERPOPULER

Politik 2015-02-02 07:00:00

**Program Desa Sepenuhnya Diurus Kemendes, Kemendagri Hanya Adminsitrasi**

Politik 2015-02-02 12:59:15

**Heboh di Media Sosial, Soal Foto Puan Maharani Bersama Politisi Penting KMP**

Sumber: <http://www.aktual.co/urbanitas/bercita-cita-ingin-jadi-design-interior-yuk-coba-dan-datangi-tempat-ini>